

Mi experiencia en la COP16

Sabías que COP-16 significa Conferencia de las partes? Sabías que la COP16 tiene como objetivo preservar la biodiversidad? Sabías que Colombia es el segundo país mas biodiverso del mundo y que el Pacífico es la región mas biodiversa de Colombia? Sabías que la insignia de este evento es la Flor de Irírida, la cual crece en Guainía? Estos conceptos y muchos más los aprendí en esta maravillosa experiencia.

Decir que una cosa me gustó mas que otra es difícil, porque todo fue interesante, curioso y divertido, pero diría que mis tres momentos favoritos fueron: 1. el hecho de hacer algo diferente, como escuchar charlas de un exministro de ambiente, de la fundadora de una empresa a cargo de los glaciares con su propio documental y conferencias de otros personajes ambientalistas. 2. Con estas actividades aprendí a no temer a hablar ante desconocidos, a lo que me refiero es que superé esa sensación de miedo, inseguridad y pena para dar mi opinión y para conocer nuevas personas. 3. Mi parte más favorita fué haber representado a mi colegio en una ciudad diferente, siento un orgullo inmenso y lo sentí aun mas cuando escuché a mis profesores, compañeros y amigos, felicitarme por haber ido a este gran evento como lo es la COP16.

Las cosas no tan buenas no tienen nada que ver con las conferencias ni los talleres, ni los debates; siento que falló un poco la organización, por ejemplo el almuerzo del primer día fué muy confuso ya que no sabíamos a donde ir; otra cosa no me gustó fué la escarapela, ya que el material era muy débil y se dañó desde el momento en que me la puse y por último no me gustó que los grupos tuvieran muchas personas de los mismos colegios, ya que ellos solo compartían entre ellos porque ya se conocían y no se esforzaron por entablar una amistad con los otros integrantes.



Me hubiera gustado que el viaje hubiera durado mas tiempo ya que ésta es para mi la mejor experiencia de mi vida, seguramente con más tiempo hubiera aprendido más y hubiera podido participar en otras actividades como por ejemplo conocer la biodiversidad de la ciudad haciendo visitas a reservas naturales, fincas y centros donde cuidan animales rescatados del maltrato, entre muchas mas actividades de ese estilo.

En este viaje aprendí tanto que para contarlo debería escribir un libro que tomaría mucho tiempo para leer, en pocas palabras diría que me llevo como aprendizaje que debemos ser mas conscientes sobre lo que afecta a la biodiversidad y cuáles acciones podemos hacer para protegerla, tengo la información que tomé de las charlas y de las actividades y que voy a practicar por el resto de la vida.

Agradezco a las personas que me escogieron para participar en la COP-16, por darme esta linda oportunidad.

Para finalizar, quiero compartirlas dos frases que me dijo mi abuelo cuando le conté que iba a viajar a Cali para participar en la COP-16:

“Donde hay agua hay vida, donde hay vida hay luz, donde hay luz florece la naturaleza”

“La naturaleza puede vivir sin el ser humano, pero el ser humano no puede vivir sin ella”

Gracias.

Joaquín Barriga Correa – Vigía ambiental de 8A

